

Ngopi Aspirasi Bersama Kapolsek Gempol Kompol MUNAWAN SH Dengan Masyarakat Desa Kempek Kecamatan Gempol

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Jul 28, 2023 - 10:15



KAB. CIREBON - Bertempat di Aula Kantor/balai Desa Kempek Kecamatan Gempol Kabupaten Cirebon telah dilaksanakan kegiatan ngopi aspirasi bersama Kapolsek Gempol Kompol MUNAWAN SH dengan masyarakat Desa Kempek Kecamatan Gempol Kabupaten Cirebon, Jum'at (28/07/2023).

Hadir dalam kegiatan Jumat curhat Bapak Camat Palimanan Bpk. Abd Ajid., Kapolsek Gempol KOMPOL MUNAWAN, SH., Danramil 2016 Gempol KAPTEN INF ERWANDI., Bhabinkamtibmas Desa Kempek Aipda Suharto., Perangkat Desa Kempek, Ketua RW & RT Desa Kempek. TODA., TOMAS., TOGA Desa Kempek serta Masyarakat Desa Kempek hadir dalam kegiatan tersebut ± 50 orang.

Dalam Kegiatan tersebut Kapolsek Gempol KOMPOL MUNAWAN, SH memberikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat Desa Kempek serta memberi kesempatan kepada masyarakat untuk berdialog seputaran Harkamtibmas yang berada di Wilayah Desa Beberan Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon.

Kegiatan ngopi aspirasi bersama Kapolsek Gempol adalah kegiatan untuk menampung aspirasi masyarakat seputaran Harkamtibmas yang ada di Desa Kempek dengan tujuan diadakannya kegiatan ini untuk mencari solusi perihal keamanan dan ketertiban diwilayah Desa Kempek serta menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Gempol Kopol MUNAWAN., S.H. mengumumkan nomor telepon Kapolsek kepada seluruh peserta yang datang dan menyimpan di Handphone masing-masing, dengan harapan informasi secepatnya langsung ke Kapolsek Gempol sehingga secepatnya dapat ditindaklanjuti.

Masyarakat Desa Kempek sangat antusias dengan diadakannya kegiatan Jum'at Curhat apalagi Desa Kempek merupakan Desa yang terdapat Pondok pesantren sehingga banyak santri dari berbagai daerah untuk itu perlu diadakan kesepemahaman sadar untuk mematuhi hukum yang berlaku, kegiatan jum'at curhat/ngopi aspirasi bersama Kapolsek Gempol berlangsung berjalan dengan aman terkendali.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol ARIF BUDIMAN., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Gempol Kopol MUNAWAN., S.H. bahwa pentingnya komunikasi sehingga terjalin sinergitas antara TNI-POLRI dan perangkat Desa maupun tingkat Kecamatan bahkan tingkat Kabupaten Cirebon.